

O.F. 22.05.2014

Agnès Raharolahy (NMA), le bon wagon en bleu

Challenge mondial des relais. L'athlète de la Chapelle-sur-Erdre honore ce week-end aux Bahamas sa première sélection estivale en équipe de France A.

Une cape en bleu, ça ne se refuse pas. Même en tant que remplaçante. « C'est vrai que ça fait toujours plaisir, ne nie pas Agnès Raharolahy, un peu surprise cependant. Je ne m'y attendais pas trop car je n'étais que 6e au bilan français sur 400 m mais avec mon chrono de l'hiver (2'08"33 en salle), ils m'ont pris sur 800 m. C'est bien aussi car c'est en phase avec ma progression. » La sprinteuse longue du Nantes Métropole Athlétisme sera donc de la partie ce week-end à Nassau (Bahamas) pour la toute nouvelle compétition organisée par la fédération internationale (IAAF). Prix conséquents à la clé et places réservées aux finalistes des 4 X 100 m et 4 X 400 m aux championnats du monde 2015 de Shanghai (Chine). Pas anodin que ce challenge mondial des relais (du 4 X 100 m au 4 X 1 500 m) où sont attendues de nombreuses stars de l'athlétisme. On pense notamment aux Jamaïcains Shelley-Ann Fraser-Pryce et Yohan Blake ou aux Américains



Après Göteborg, Los Angeles et Mersin en 2013, nouveau voyage en bleu pour Agnès Raharolahy ce week-end aux Bahamas.

Sanya Richards-Ross et LaShawn Merritt. Agnès Raharolahy va quant à elle côtoyer en bleu et entre autres, Christophe Lemaitre, Jimmy Vicaut et la Nantaise Floria Guei. « Avec

Floria, on se connaît bien, on était déjà ensemble à Los Angeles l'an passé. » Lors d'un stage équipe de France où la protégée d'Emmanuel Huruguen avait pris ses marques en

compagnie d'une grande partie de la hiérarchie nationale. Des moments qui font avancer et qui retiennent l'attention des managers de la sélection. « Après une première hivernale à Göteborg en 2013, c'est une première estivale avec les A, fait valoir son entraîneur de toujours. Le but est d'aller y chercher de l'expérience. Actuellement, au sortir d'un bon stage à Tarnos (Landes), elle est bien (53"39 à Lens dimanche), elle a gagné en résistance et en vitesse. L'objectif c'est d'être avec le relais 4 X 400 m à Zurich au mois d'août aux championnats d'Europe. »

Comme titulaire évidemment. « J'aimerais en effet être en A autrement que dans ce rôle de remplaçante. » Si opportunité déjà il y a samedi et dimanche à Nassau (départ de Paris hier après une séance à l'INSEP), la championne de France espoirs indoor du 400 m n'aura pas de questions à se poser. À 21 ans, elle est déjà dans le bon wagon en bleu.